



Unser japanischer Bambusbrunnen

Tiere und mehreren Fahnen um. Das besondere seit dem letzten Gruppensommerlager ist aber vor allem das gemeinsame Vorkommando mit den RaRo der Gruppe. Und dieses „gemeinsam“ war sprichwörtlich, ob beim Bau des Gebäudes oder der Gimmix, dem Einkauf oder dem Kochen, den Jurtenabenden oder dem Abwasch, alles geschah wie von alleine bunt durchgemischt. Während sich die Gilde allerdings nach der Eröffnung wieder nach Hause begab, blieben die RaRo am Lagerplatz und kümmerten sich auch weiterhin um den Brunnen. 🍀

### Gemeinsam mit den RaRo

Nachdem uns am Anfang des Jahres die RaRo auf eine Pubtour eingeladen hatten und wir dann unser traditionelles Gilden RaRo-Bowling-Turnier veranstalteten, können wir nun mit dem



RaRo und Gilde gemeinsam auf Vorkommando

Abschlussgrillen und dem Vorkommando auf zwei weitere gemeinsame Aktivitäten zurückblicken. Nun folgt noch das Überstellungswochenende der Gruppe im Herbst, wo wir als Gilde wieder mit den RaRo und den Leiterinnen und Leiter der Gruppe zusammentreffen werden. Wir jedenfalls freuen uns schon jetzt darauf... 🍀

Wolfgang

## Baden

### Gästescharen beim 14. Heurigen!



Stadtchefs und ein Teil des Teams beim Auflauf-Heurigen

54 fleißige KöchInnen stellten heuer 135 pikante und süße Aufläufe bereit – und nach zwei Tagen war alles restlos aufgegessen! Besonders danken wir den vielen Besuchern aus der Gilwellparkgruppe und den Gilden Bad Vöslau, Perchtoldsdorf, Kreuzenstein, Roman Köhler, Bruck/Leitha, Strasshof, Gloggnitz, Markgraf Leopold und den Schotten; sogar Salzburg-Mülln und Trofaiach waren vertreten. Mit dem erfreulichen Ergebnis können wir wieder den Kindertherapiehof Regenbogental und unsere Pfadfindergruppe unterstützen. 🍀



Die Qual der Wahl am pikanten Auflauf-Buffer in Baden

### Heiß und kalt in den Sommer



Interessierte Museumsbesucher beim Modell der Stadt Baden

Foto: Vero Steinberger

Kaffeerösten und Eisproduktion lockten viele Familien nach Oberschützen und Krumbach. Beim Kehraus im Gildeheim feierten wir zwei rüstige 70er und verteilten die Kalender für den Heurigen-sommer, als dessen Auftakt wir eine Woche später eine Sonderführung im Stadtmuseum erlebten. Am 1. August bestiegen wir zu „Scouting Sunrise“ die neue Theresienwarte, und Mitte August besuchten wir das Gruppen-Sommerlager auf Schloss Wetzlas im Waldviertel. Bei der Eröffnungsfahrt Anfang September erlebten wir die Energiezukunft im Windpark Lichtenegg und tauchten in die Vergangenheit der Burg Landsee. 🍀



Große Begeisterung beim Eisgreißler in der Buckligen Welt

Foto: Vero Steinberger

### Programmorschau bis März 2018

Wandern, Fahrten, Besichtigungen, Einladung des Lagerteams, Weltreise-Bericht, Wettkochen, Luftgewehrschießen, Australien-Jamboree-Revival – eine Fülle von Aktivitäten ist in Ausarbeitung.

Details in Kürze auf [www.ontrail.at](http://www.ontrail.at) unter „Gilde“. 🍀

-wm-